

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 94 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.
Institución Educativa de la Balsa calificada como mejor
tambo en la carrera de Chasquis



*Segundo lugar lo ocupó
la Institución del
caserío Marizagua*

La carrera por la hermandad y la confraternidad entre dos países hermanos, trajo mucha expectativa no solo en quienes compitieron en la jornada maratónica, sino en aquellos que pusieron el colorido y la tradición histórica recibiendo a cada chasqui.

Varios docentes, estudiantes y padres de familia construyeron su tambo en la ruta del recorrido, en total fueron diez quienes compitieron, la mayoría contruidos con material de la zona.

Dos fueron los colegios que calificaron a la final, el segundo puesto fue para la I.E de Marizagua de San Ignacio y el primer lugar para la I.E La Balsa del distrito de Namballe, el jurado calificador lo integraron un docente de la Ugel, un representante de Dircetur y otro de Senasa.

A nivel del recorrido se instalaron los tambos que fueron evaluados según los criterios y la bases que el comité organizador planteó, en esta sana competencia también hubo mención honrosa, se trata de la I.E del CP. Nueva Esperanza de San Ignacio.

Para los ganadores, el primer puesto se hará acreedor de una computadora de escritorio y el segundo puesto un equipo de sonido.

RR.PP UGEL- SI

.....
....